

## **La Psychiatrie contre la police.**

**Numéro d'inventaire :** 1979.31552.11

**Type de document :** affiche

**Éditeur :** Psychiatres (Les) désaliénistes de la Seine

**Date de création :** 1968

**Description :** Ecriture noire sur papier blanc.

**Mesures :** hauteur : 533 mm ; largeur : 398 mm

**Notes :** Document issu de la fac. de médecine.

**Mots-clés :** Iconographie (personnages et événements liés à l'histoire de l'Education, sauf pédagogues)

**Filière :** Université

**Niveau :** aucun

**Nom de la commune :** Paris

**Nom du département :** Paris

**Autres descriptions :** Langue : Français

**Lieux :** Paris, Paris

# LA PSYCHIATRIE CONTRE LA POLICE

IL EST TEMPS DE FAIRE SAVOIR QUE :

- 50% DES MALADES MENTAUX HOSPITALISÉS DE LA SEINE SONT PLACÉS PAR AUTORITÉ DE POLICE ET CONSERVENT UN DOSSIER À LA PRÉFECTURE DE POLICE
- LA POLICE PEUT INTERVENIR AINSI SUR LE RÉGIME D'HOSPITALISATION, PEUT MÊME S'OPPOSER À LA DÉCISION MÉDICALE DE SORTIE, TOUTE ABSENCE SANS PERMISSION POLICIÈRE ÉTANT DÉCLARÉE "ÉVASION"

DE CE FAIT, LE PSYCHIATRE, QUOIQU'IL DISE, QUOIQU'IL VEUILLE, QUOIQU'IL FASSE EST VÉCU PAR LE MALADE COMME SOUS-FLIC, CE QUI TRUQUE À LA BASE LA MOINDRE TENTATIVE DE RELATION THÉRAPEUTIQUE.

LES PSYCHIATRES NE DOIVENT PLUS ÊTRE LES DÉFENSEURS DE LA SOCIÉTÉ ACTUELLE  
Ils veulent enfin avoir affaire à la maladie et non à ce qui est jugé perturbant de l'ordre social

Les Psychiatres désaliénistes de la Seine